	1.1 System Cleaning
	1.1   Очистка системы

	The 207FA fuel gas system is to be cleaned employing various different blow paths as described below. The cleaning of the fuel gas system should take place as close as possible to the initial operation of the fuel gas system.
	Система подачи топливного газа 207FA должна очищаться c применением различных способов продувки, описанных ниже. Рекомендуется производить очистку системы подачи топливного газа непосредственно перед началом эксплуатации системы подачи топливного газа.

	1.1.1 Blow path 1, Cleaning of fuel gas flex hoses.
	1.1.1 Способ продувки 1, Очистка гибких шлангов подачи топливного газа.

	1.1.1.1 The flex hoses should be cleaned as near as is possible to the time where final assembly to the fuel gas manifolds occurs.
	1.1.1.1 Гибкие шланги должны быть очищены как можно ближе к этапу, когда происходит окончательная сборка выпускных коллекторов.

	1.1.1.2 Hand clean all flex hoses using a gas gun. Verify all internal grooves of the flex hoses are clean. Verify flex hoses are clean by swab check per cleaning specification 362A2412.
	 1.1.1.2 Производите ручную очистку всех гибких шлангов с использованием топливного инжектора.  Убедитесь, что все внутренние полости гибких шлангов очищены. Проверьте чистоту гибких шлангов с помощью  контрольного поршня, руководствуясь инструкцией по очистке 362A2412.

	1.1.1.3 Install flex hoses to fuel gas manifolds after cleaning.
	1.1.1.3 Установите гибкие шланги в выпускные коллекторы после очистки.

	1.1.2 Blow path 2, Gas blow of Fuel Gas Manifolds.
	1.1.2 Способ продувки 2, Газовая продувка выпускных  коллекторов.

	1.1.2.1 Blow path 2 covers the 4 fuel gas manifolds i.e.PM1, PM-2, PM-3 & Quaternary.
	1.1.2.1 Способ продувки 2 включает в себя 4 выпускных коллектора, такие как PM1, PM-2, PM-3 и четвертую систему.

	1.1.2.2 Fuel gas manifolds and flex hoses are to be cleaned using the procedure outlined in MLA202 sections 4.2 and 4.4 and using the gas supply source.
	1.1.2.2 Выпускные коллекторы и гибкие шланги долны быть очищены  следуя методу, описанному в MLA202, пунктах 4.2 и 4.4,   и с использованием источника подачи газа.

	1.1.3 Blow path 3, Gas blow of Purge Air supply Interconnecting piping from the fuel gas module to the Gas Turbine.
	1.1.3 Способ продувки 3, Топливная продувка источника подачи продувочного воздуха в соединительном трубопроводе из топливного модуля в газовую турбину.

	1.1.3.1 This Gas blow will cover the Purge air supply piping between the fuel gas module and purge air supply to the skid (from CDC extraction at AD-6). Blow path 3 is based on sections 4.3 and 4.5 from drawing MLA202. 
	1.1.3.1 Данная топливная продувка обеспечит подачу продувочного воздуха в трубопроводе между топливным модулем и источником подачи продувочного воздуха в тормозную колодку (из CDC извлечение в AD-6). Способ продувки 3 основан на пунктах 4.3 и 4.5  чертежа MLA202.

	1.1.3.2 Install a blank flange on the engine side of the purge air CDC extraction point inline strainer. The assembly should be installed at the flanged connection between the purge gas supply to the fuel gas module and the purge air extraction manifold. Depending on site noise pollution restrictions the discharge of this extraction line should be connected via temporary piping to a silencer. During the gas blow ensure that the purge air CDC extraction manifold is protected from contamination at all times.
	1.1.3.2 Установите заглушку со стороны двигателя продувочного воздуха  CDC  вытяжного сетчатого фильтра. Деталь должна быть установлена на фланцевом соединении между источником подачи газа к топливному модулю и коллектором продувочного воздуха. В зависимости от места возникновения шумовых помех,  ограничивающих выбросы данной трубы, соединить ее при помощи трубопровода с глушителем. Убедитесь, что при проведении топливной продувки, коллектор продувочного воздуха CDC все время защищен от загрязнения.

	1.1.3.3 The gas supply shall be provided to the flanged connection to the inlet of the fuel gas module (PG29 on MLI-A160). 
	1.1.3.3 Источник подачи топливного газа должен обеспечивать доступ фланцевому соединению к выходу топливного модуля (PG29 к MLI-A160).


